

Emily Davis

Ensayo 3

23 de Octubre 2022

El desempleo juvenil de los jóvenes españoles

España ocupa el segundo lugar entre los países con la tasa más alta de desempleo juvenil. Esta crisis de aumento de las tasas de desempleo de las personas de 16-25 años de edad habla directamente de los problemas económicos y laborales de España hoy. La estimación más reciente de personas menores de 25 años en España que buscan empleo activamente es superior al 50%. En las últimas cuatro décadas, la tasa de desempleo de las personas menores de 25 años se ha duplicado en comparación con la tasa de las personas mayores de 25 años. Las crecientes tasas de desempleo juvenil no sólo afectan directamente a la vida de los jóvenes, sino que también afectan indirectamente a los problemas de la desigualdad de ingresos y aumentan la brecha entre los ciudadanos ricos y pobres de España.

Las consecuencias de una población con altas tasas de desempleo juvenil pueden ser perjudiciales. Puede causar ciclos de pobreza en las familias, problemas sociales, abuso de drogas, abuso de alcohol, delincuencia juvenil y problemas de salud. Las tasas de desempleo juvenil son un problema común entre los jóvenes españoles, pero los niveles de educación desempeñan un papel importante en la forma en que se ven afectados. El grupo con mayor tasa de desempleo, actualmente 62% menores de 25 años, son los que no terminaron la enseñanza secundaria obligatoria. Los jóvenes que han terminado la escuela secundaria o la formación profesional tienen tasas más bajas de desempleo, alrededor del 40,6%. En el pasado, los estudiantes que terminaron la universidad tendrían tasas muy bajas de desempleo, pero hoy la tasa de desempleo juvenil para los estudiantes que terminaron la universidad ha aumentado al 28,3%. Uno de los principales problemas que permiten que las tasas de desempleo juvenil sigan aumentando en las últimas décadas incluye un menor énfasis en reducir las tasas de abandono escolar y la falta de suficiente preparación universitaria. La relación entre el sistema educativo y el mercado de trabajo tiene un efecto directo en el futuro de los jóvenes empleados y desempleados. Cuando disminuye la posibilidad de conseguir un empleo basado en necesidades económicas o en la disponibilidad de empleo, disminuye el coste de oportunidad para la educación continua y permite un impacto negativo en la obtención de empleo por parte de los jóvenes españoles.

Emily Davis

Ensayo 3

23 de Octubre 2022

A medida que estos empleos se vuelven cada vez menos asequibles para los jóvenes sin educación, más personas optarán por abandonar la escuela o se sentirán desesperados al elegir una trayectoria profesional para el futuro. Entre otras consecuencias sociales que los jóvenes españoles enfrentan con el desempleo, se encuentran los problemas de salud mental. Estos problemas de salud mental incluyen baja autoestima, bajos niveles de independencia y altos niveles de depresión. Alrededor del 54% de los jóvenes españoles se enfrentan a problemas para encontrar cualquier interés en futuras carreras de objetivos relacionados con el trabajo. Otra cuestión a la que se enfrentan los jóvenes es el énfasis en los empleos temporales y permanentes en el mercado laboral español. Con la protección más estricta del empleo en lo que respecta al empleo permanente, muchos puestos de trabajo que contratan a personas más jóvenes con menos formación educativa han puesto énfasis en los trabajos temporales. Estos trabajos temporales han tenido efectos negativos en las oportunidades de formación y en las perspectivas de carrera de los empleados más jóvenes. Para mejorar estos resultados del empleo juvenil y, en última instancia, aumentar las perspectivas del mercado laboral, es necesario reducir la estricta protección del empleo permanente y hacer hincapié en la formación educativa a una edad más temprana. La garantía de la disponibilidad de prácticas y aprendizajes para todos los estudiantes en programas de formación profesional también se ha planteado como un refuerzo positivo. Otra cuestión que debe abordarse es el aumento de la participación en la educación de la primera infancia y el enfoque en los estudiantes con mayor riesgo de abandonar la escuela.

El sistema educativo en España es la aplicación más directa para mejorar el mercado laboral en España. La mejora del mercado laboral y de las oportunidades de empleo reducirá directamente la tasa de desempleo juvenil en España. Si se aborda la tasa de desempleo juvenil en España, la economía mejorará, la salud mental de los jóvenes mejorará y los problemas de desigualdad de ingresos disminuirán.

Emily Davis

Ensayo 3

23 de Octubre 2022

Bibliografía

BARBER, E., & CHUECA, J. A. M. El desempleo juvenil en Europa y España. *Acciones e investigaciones sociales*, (21), 137-155. 2005.

HILA, A. B. C. Juventud, trabajo y desempleo en los prolegómenos de la crisis económica en España. Reflexiones críticas. *Acta Sociológica*, 64, 99-120. 2014.

O'HIGGINS, N. Desempleo juvenil y política de empleo. *Una perspectiva*. 2001.